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Tras el cierre de las campañas para las elecciones 
primarias este domingo los conglomerados de Chilevamos 
y Apruebo dignidad definirán su abanderado presidencial.

EL DOMINGO SE VOTA
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Ambiental Municipal (SCAM), por lo 
que obtiene la Certificación Ambiental 
en el nivel de Excelencia Sobresaliente.
Esta certificación es un sistema integral 
de carácter voluntario, que permite a los 
municipios acreditados instalarse en el 
territorio como un modelo de gestión 
ambiental.

trabajar en áreas que no han sido tan 
desarrolladas como lo es el turismo, 
por lo tanto este tipo de encuentros 
y convenios nos permite fortalecer 
estas áreas ya que esta comuna es 
una de las capitales gastronómicas, 
por eso quisimos trabajar con el al-
calde para que ellos nos colaboren 
en esa área y nosotros colaborar en 
otras como lo es la cultura a través 
de nuestro Centro Cultural Pedro 
Aguirre Cerda”.

Una importante reunión 
sostuvo la alcaldesa de Calle Larga 
Dina González, con su par de la co-
muna de Concón, Freddy Ramírez, 
encuentro en el que se firmó un 
convenio de colaboración entre am-
bos municipios, con el objetivo de 
fortalecer  el trabajo entre ambos 
municipios en áreas tan importantes 
como la educación, el turismo, de-
porte, cultura, entre otras.
“Para nosotros es muy importante 

Este millonario reinte-
gro perjudicó el desarrollo y 
los procesos educacionales de 
cientos de niñas y niños de la 
comuna. Por ello, la reciente 
administración se encuentra 
analizando los gastos de otros 
fondos de educación que aporta 
el Ministerio durante los años 
anteriores, para dar cuenta a la 

Alcaldesa de Calle Larga, Dina González, se reunió con Freddy Ramírez, 
alcalde de Concón, para fortalecer el trabajo entre ambos municipios

Municipalidad de San Esteban se expone a devolver más de $320 millones al MINEDUC por dineros no 
rendidos y mal gastados en administración del ex alcalde Mardones: Deuda se generó entre 2015-2019

contacto@diarioaldia.cl

¿QUIERES
PUBLICITAR CON

NOSOTROS?
Escríbenos a

El Ministerio de Medio Ambiente acre-
ditó que la Municipalidad de Los Andes 
logró una nota sobresaliente en el Siste-
ma de Certificación Ambiental Munici-
pal (SCAM), que permite a los munici-
pios instalarse en el territorio como un 
modelo de gestión ambiental.
Muy orgullosos se encuentran en la di-
rección de Medio Ambiente de la Mu-
nicipalidad de Los Andes al haber dado 
cumplimiento el 100% de los requerimi-
entos para el nivel de excelencia sobre-
saliente en el Sistema de Certificación 

comunidad sobre cómo se utili-
zaron.
A 3 semanas de su instalación, el 
Alcalde Christian Ortega fue in-
formado oficialmente que el Mu-
nicipio se expone a reintegrar al 
MINEDUC una millonaria suma 
por recursos mal rendido y/o mal 
gastado, correspondiente a FON-
DOS FAEP. La Directora (S) del 

Municipio andino logra certificación 
ambiental en nivel de excelencia

Departamento de Educa-
ción, Jocelyn Herrera, fue 
quien le notificó sobre dicha 
deuda que se habría venido 
acumulando entre los años 
2015 al 2019, época en el 
que el ex Alcalde René Mar-
dones, era sostenedor de la 
educación municipal de San 
Esteban.
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Fue en el marco de la visi-
ta protocolar que realizó el vice-
rrector del Campus San Felipe 
de la Universidad de Playa An-
cha, Patricio Ibáñez, a la Alcal-
desa Carmen Castillo Taucher, 
que estos acordaron la 
necesidad de fortalecer 
la alianza que mantie-
nen el municipio y la 
casa de estudios supe-
riores, en función de 
generar nuevas acciones 
conjuntas que sean be-
neficiosas para la comu-
nidad.

Lo anterior, en el marco 
del convenio de colabo-
ración que ambas insti-
tuciones mantienen hace años, 
pero que ahora se pretende am-
pliar para aprovechar al máxi-

mo el potencial de la Univer-
sidad de Playa Ancha, a partir 
de su oferta académica, la labor 
que desarrolla en la línea de la 
investigación, así como de las 
distintas acciones que impulsa 

en el área de la vinculación con 
el medio.
Según explicó la alcaldesa, la 

intención es generar un trabajo 
donde a partir de la experticia, 
la disciplina y la impronta de la 
actividad desarrollada por los y 
las estudiantes, asi como por las 
y los docentes, de las casas de 

estudios supe-
riores que tie-
nen presencia 
en la comuna, 
se generen 
acciones que 
f a v o r e z c a n 
la calidad de 
vida de las 
vecinas y ve-
cinos; avanzar 
en innovación 
y desarrollo 
sostenible, así 

como también apoyar el engran-
decimiento de estos centros de 
estudios.

En la misma línea, el vicerrector 
de la UPLA, Patricio Ibáñez, ex-
presó su optimismo por la buena 
recepción de la alcaldesa de San 
Felipe, pues si bien esta era una 
cita protocolar, de inmediato se 
hicieron acuerdos en relación a 
la manera en que se conducirá el 
trabajo conjunto. 

“Formamos parte de la mesa de 
discapacidad, pusimos ahora a 
disposición el campus para las 
vacunas, nuestros estudiantes 
hacen prácticas profesionales en 
los establecimientos municipa-
les de la comuna. Vamos a revi-
sar el convenio que se mantiene 
vigente para ver si podemos me-
jorarlo y así firmarlo nuevamen-
te”, puntualizó Ibáñez.

El Ministerio de 
Salud, anunció que a con-
tar del Lunes 19 de Julio 
, la comuna de Catemu 
avanzará a fase 2 del Plan 
Paso a Paso.
Con esta modificación 
el resto de las comunas 
Del Valle de Aconcagua 
se mantienen en la mis-
ma situación actual; Llay 
Llay en Cuarentena, Pan-
quehue en Preparación y 
el  resto de las comunas 
en fase 2.

División Andina continúa tra-
bajando para cumplir el desafío de 
transformación y diversidad de Co-
delco para incrementar la participa-
ción de mujeres en sus operaciones 
de aquí a 2024 y en ese afán ya in-
corporó a varias profesionales en las 
áreas operativas de la cuprífera estatal 
en Aconcagua.
Una tarea que cuenta con el compro-
miso de áreas como la Superinten-
dencia de Chancado y Transporte que 
desde enero de este año incorporó 

una jefa de turno, una supervisora de 
operaciones y dos operadoras al área, 
mientras que en Mantenimiento se 
sumó una supervisora y dos mante-
nedoras.

Municipio de San Felipe apuesta a 
reactivar alianzas con Municipalidades

Catemu a PreparaciónCodelco Andina suma a 
mujeres en cargos operativos
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Miguel Barraza Pérez

Comunicador
Audiovisual Digital

Santo Tomás - Universidad Finis Terrae

mbarrazaperezgmail.com
+56956271445

Servicios Audiovisuales 
Grabación, Post Producción 
y Realización de Programas 

de TV y Redes Sociales

Sebastián Guerra Pérez

Abogado de Familia

sguerra.abogado@gmail.com

Yerbas Buenas 495, Of B,
Los Andes

Gestión y desarrollo de
Proyectos Industriales.

Inspección Técnica 
de Obras (ITOs).

Gestión de Activos e 
Ingeniería en Mantenimiento.

Profesionales con vasta
experiencia.

www.meep.cl
+56 9 4243 4657

San Felipe

Fabricación de Muebles

Habitacional: cocina, closet,
dormitorios, walking-closet, 

baños.

Oficina: Escritorio, Salas de
reuniones, repisas, armarios.

Dimesionado propio

www.madiplac.cl
+56 9 8294 4776

San Felipe

Don Mauricio Antonio Quiroz Chamorro es el actual alcalde de Putaendo. Tiene 54 
años, vive en la localidad de Rinconada de Silva y es oriundo de San Felipe. Está felizmente 
casado con la profesora Marisol Leiva y tiene tres hijos: Diego, Camilo y Andrés. En la si-
guiente entrevista nos cuenta los principales desafíos y lineamientos de lo que será su gestión 
en la comuna conocida por ser la “Capital Patrimonial de Aconcagua”.

¿Cómo surge su inquietud por la política y el servicio público?
“Desde muy joven. A los 18 años militaba en la juventud del Partido Socialista en Valparaíso. 
Yo estaba estudiando en la Universidad cuando ingresé a ese partido político. Fui dirigente 
estudiantil en la Escuela de Historia y Geografía de la Universidad Católica. Posteriormente 
fui dirigente político del Partido Socialista. Luego seguí cercano a la actividad púbica, en par-
ticular en el año 1994, cuando Guillermo Reyes, en ese entonces Gobernador de la Provincia 
de San Felipe, me pide ser su jefe de Gabinete.
De ahí en adelante no me he desvinculado del servicio público. Por ejemplo, fui Gobernador 
de la provincia de Petorca entre los años 2000 y 2004 y, posteriormente, me incorporé al 
equipo de trabajo de Guillermo Reyes, cuando fue elegido alcalde en el año 2008. Cumplí 
funciones de administrador municipal y también como secretario de planificación comunal.
En este escenario, cuando llega a la municipalidad don Sergio Zamora, como alcalde suplente 
y después como titular, me pidió que sea parte de su equipo de confianza y me nombra secre-
tario de planificación comunal”.

¿En qué momento decide ser candidato a Alcalde por Putaendo y por qué?
“Un número importante de vecinas y vecinos, del ámbito público y político me solicitaron que 
levantáramos una candidatura independiente. No milito en ningún partido político desde el 
año 2008. No obstante, tengo claramente una posición de izquierda. Tomamos la decisión en 
conjunto de levantar esta candidatura hacia fines del mes de diciembre, principios del mes de 
enero. La inscribimos y enfrentamos una campaña dura, difícil, en el contexto de una pande-
mia que dificultó el contacto con la ciudadanía. Pudimos competir con otros ocho candidatos 
y candidatas. Al final, la ciudadanía putaendina nos dio una mayoría exigua, pero mayoría 
muy legítima por cierto”.

En este sentido, en una elección con muchos candida-
tos, ¿Por qué cree que lo eligieron a usted como Alcal-
de de Putaendo?
“Yo tengo la impresión que la gente buscó a alguien que 
pudiera garantizar un liderazgo democrático, horizontal, 
pero profundamente también a alguien que tuviera conoci-
miento de la administración pública. Yo creo que la gente 
buscó a alguien que no llegara a aprender al municipio, 
sino que a una persona que tuviera una larga experiencia, 
de manera de poner en marcha rápidamente los servicios 
municipales que nos permitan enfrentar los nuevos desa-
fíos.
Aquí se había avanzado significativamente. No cabe 
la menor duda que Putaendo tenía un camino trazado y 
la gestión de Guillermo Reyes fue muy importante. Sin 
embargo hay nuevos desafíos y la gente entendió que se 
requería de un liderazgo como el que nosotros represen-
tamos”.

¿Cuáles son los principales desafíos de su gestión en la comuna de Putaendo?
“Nosotros creemos y somos partidarios de avanzar en el desarrollo sostenible de Putaendo, 
en base a las actividades productivas tradicionales como lo son la agricultura familiar campe-
sina, la fruticultura y la puesta en valor del patrimonio cultural y natural, que Putaendo tiene 
de sobra. Lo vamos a convertir en la viga maestra del desarrollo sostenible, porque esa es la 
única forma que tenemos para generar empleos dignos que nos permitan enfrentar la amenaza 
que significa el ingreso de la gran minería a la cuenca superior del Río Putaendo. Nosotros no 
somos partidarios de que grandes mineras se instalen acá en Putaendo, porque van a destruir 
el medio ambiente y pondrá en peligro la calidad de vida de las comunidades”.

“Nosotros no somos partidarios de que grandes mineras se instalen acá en Putaendo, porque 
van a destruir el medio ambiente y pondrán en peligro la calidad de vida de las comunidades”

Mauricio Quiroz, alcalde de Putaendo:

Al no pertenecer a ningún partido político, va a tener que construir relaciones tanto con 
el Concejo Municipal como con los parlamentarios para poder generar recursos, ¿Cómo 
se prepara para eso?
“Creo que la clave del éxito de lo que nosotros estamos realizando y lo que realizaremos en el 
futuro, tiene que ver con la más amplia unidad de propósitos posibles. No me cabe la menor 
duda que en eso van a concurrir los concejales que son de los diferentes partidos políticos, pero 
también los concejales que son independientes. Adicionalmente, el apoyo que nos puedan dar 
los parlamentarios, independiente del color político que tengan. Cuando uno tiene objetivos 
que cumplir, debe buscar esa unidad de propósitos y trabajar en conjunto con todos los par-
lamentarios y todas las autoridades de este gobierno y del que viene y, también, con el nuevo 
Gobernador Regional con el cual tengo amistad. Espero que eso también nos permita acceder 
a recursos e implementar programas para enfrentar situaciones tan simples y significativas 
como la tecnificación del riego de nuestros campesinos, la comercialización de sus productos 
y de mejorar sus condiciones. También temáticas como la conexión a internet, no solo por el 
tema educacional, sino también para los emprendimientos que surjan desde las nuevas tecno-
logías. Espero que las nuevas autoridades de Gobierno que sean elegidas vean en Putaendo 
una oportunidad para que podamos trabajar en beneficio de la gente”.

La pequeña minería y el agua son de los temas que más se hablan en Putaendo, ¿Cómo 
pretende abordarlo?
“El agua es un tema central. Vamos a constituir una mesa de trabajo público-privada, porque 
hablar de agua tiene distintos elementos y facetas. En primer lugar, vamos a coordinar de me-
jor forma la inversión en los sistemas de agua potable rural para dotarlos de los recursos que 
sean necesarios y garantizar el agua para consumo humano, porque el 54% de la población de 
Putaendo vive en el mundo rural. Eso requiere que los sistemas de Agua Potable Rural y, en un 
futuro muy cercano, los subsistemas de alcantarillado, sean eficientes y no pongan en riesgo 
la calidad de vida de la gente.
Adicionalmente, el agua es fundamental para los efectos de mantener la actividad productiva 
agrícola. Tenemos que avanzar en una mayor tecnificación y acumulación de agua al interior 
de los predios, permitiendo por lo tanto  que la poca agua que hay, producto del cambio cli-
mático y la sequía permanente que nos afecta, sea mucho más eficiente en su uso. También 
avanzar en incorporar nuevas especies y variedades de algunos cultivos que son mucho más 
adaptables a la disminución del recurso hídrico.
Por otro lado, nos vamos a unir al esfuerzo de muchos chilenos y chilenas, de muchos alcaldes 
y alcaldesas, en torno a apoyar una legislación que proteja los recursos estratégicos de agua, 
fundamentalmente los glaciares de roca y los humedales altoandinos de nuestra cordillera. 
Tenemos 154 glaciares y 69 humedales que requieren un estatus de protección por parte del 
Estado. Espero que en la nueva Constitución Política que se está elaborando también consagre 
estos recursos ambientales y naturales como parte de nuestro patrimonio, para evitar que sean 
destruidos por la acción humana”.  

Putaendo se ha convertido en una capital del turismo por el aporte patrimonial que la 
comuna entrega. ¿Cuál será el trabajo de esta administración en este ámbito?
“En primer lugar, vamos a poner en marcha el Plan de Turismo (PLADETUR). Adicional-
mente, cumplir con los compromisos contenidos en la Zona de Interés Turístico (ZOIT) que 
fue recientemente aprobada por un Consejo de Ministros del área de turismo a nivel central. 
Ahí están definidos los lineamientos estratégicos, las rutas patrimoniales, las rutas turísticas 
y, sobre todo, las inversiones que permitan que esas actividades productivas privadas tengan 
sostenibilidad en el tiempo. Queremos ser promotores del turismo y promotores de la inver-
sión privada. Creemos que el turismo de Putaendo, que es un turismo de intereses especiales, 
debe ser de base comunitaria, donde las comunidades sean partícipes de este desarrollo, por 
ejemplo, en el ámbito de hospedaje o en el rubro gastronómico”.

¿Cómo le gustaría entregar la comuna cuando termines tu periodo? ¿Cómo le gustaría 
que le recordaran en Putaendo?
“Me gustaría que la gente me recordara y que la gente dijera que eligió un alcalde que se 
dedicó por tiempo completo a trabajar en beneficio de los que menos tienen, de los más vulne-
rables y que puso el énfasis en que Putaendo puede y debe ser una comuna y una ciudad donde 
sea agradable vivir, donde el desarrollo sea a escala humana. Por lo tanto, que la gente vea 
que estamos trabajando en instalar los fundamentos del desarrollo futuro de nuestra comuna”
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Guía para las Primarias
Este domingo 18 de julio se realizarán las Primarias Presidencia-

les, donde los conglomerados de Chile Vamos Chile y Apruebo Digni-
dad, definirán a su candidato único por lista. La contienda se divide en 
2 nombres en Apruebo Dignidad y 4 nombres en Chile Vamos.

Apruebo Dignidad
La primaria de la izquierda, lleva como pre candidatos a Daniel Jadue 
por el PC y al Joven Gabriel Boric (CS-FA).
En nuestro Valle, ambos candidatos han realizado campañas, teniendo 
comandos encabezados por concejales de sus partidos en las distintas 
comunas.

Chile Vamos
En la vereda contraria, la derecha lleva 4 nombres, Por Evopoli, Ignacio 
Briones, La UDI apuesta sus cartas en Joaquín Lavín, RN lo hace en 
Mario Desbordes y se suma el Independiente Sebastián Sichel.

Locales de Votación
En la provincia de San Felipe, se repiten los locales de votación en 
todas las comunas de las elecciones pasadas. En la cabeza de Provincia 
son 9 establecimientos

Colegio Manuel Rodríguez
Colegio Diego Portales
Colegio Santa Juana de Arco
Liceo de Niñas Corina Urbina
Liceo de Hombres Roberto Humeros
Escuela José de San Martín
Colegio Bernardo O´higgins
Liceo Cordillera
Liceo Particular Mixto San Felipe

En la Provincia de Los Andes, su cabeza de Provincia también cuenta 
con 9 locales de votación

Liceo Bicentenario Amancay
Liceo América
Instituto Chacabuco
Liceo Republica Argentina
Escuela España
Liceo Santa Clara, sede Brasil
Liceo Comercial
Liceo Max Salas Marchán
Colegio Río Blanco

¿Quiénes pueden votar?
Podrán sufragar sólo los afiliados a los partidos políticos integrantes de 
cada pacto e independientes sin afiliación política habilitados para ejer-
cer el derecho a sufragio, tanto en Chile como en el extranjero.

Para mas información ingresa a la página del SERVEL, www.ser-
vel.cl
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“Un Problema y un que-
hacer para los medios de prensa” 
se denominó la iniciativa orienta-
da a detectar las noticias que son 
falsas y fue  dirigida por el acadé-
mico y periodista de la Universi-
dad Austral, Luis Cárcamo Ulloa.

El lunes comenzó 
a operar por segunda vez 
desde la pandemia la red 
colaborativa adulto mejor, 
la cual busca entregar co-
laciones a adultos mayo-
res que no tienen una red 
de apoyo y también reac-
tivar la economía de los 
restaurantes y los taxis 

Rodrigo Mundaca, asumió  
el nuevo cargo de Gobernador 
Regional. En su discurso de toma 
de mando, destacó la frase que 
«su gestión será de la mano de 
la ciudadanía y no prometiendo 
“huevadas”. Recordar que 
Mundaca, se impuso en primera 
vuelta con el 43,67% de las 
preferencias. En la región 
votaron 671.887 personas, de un 
universo de 1.600.650 electores. 
La participación fue menor a 
la registrada en el plebiscito de 
octubre.

El concejo en pleno, aprobó 
la propuesta de la Alcaldesa Carmen 
Castillo, de realizar una auditoría a la 
gestión del período 2016 – 2021 que 
corresponde a los ediles Patricio Freire 
y Christian Beals.

En reunión sostenida con 
el Superintendente, David Gu-
ajardo, el alcalde de Panquehue 
Gonzalo Vergara, anunció el 
llamado a licitación del proye-
cto de construcción del nuevo 
cuartel de la Sexta Compañía de 
bomberos de la comuna.
El jefe comunal indicó que la 
obra podría empezar en dos me-

Un plan de contingencia tiene 
preparado el Centro de Salud Fami-
liar Cesfam Centenario para lo que 
será este fin de semana largo donde 
sólo realizarán atenciones de urgencia 
en el Servicio de Alta Resolutividad 
SAR a lo que se le sumarán algunos 
operativos
En el SAR se atenderán las 24 horas 
el viernes, sábado y domingo, mient-
ras el sábado desde las 09:00 horas y 
hasta las 13:00 horas se realizará un 
operativo de vacunación contra la in-

200 adultos mayores están siendo beneficiados de la 
red colaborativa adulto mejor

Asumió Nuevo 
Gobernador 

Regional

Concejo municipal de San 
Felipe realizará  auditoría 
para el período 2016-2021

Nuevo cuartel de bomberos para 
Panquehue

Sólo atenciones de urgencia y operativos 
de vacunación anti influenza tendrá el fin 

de semana largo el Cesfam Centenario

Consejo Aconcagua del colegio de 
Periodistas realizó charla virtual 
sobre “Fake 
News”

Luego del receso, el 
equipo albirrojo derrotó por 
3 goles a 1 a Deportes Iqui-
que. Los goles de los diri-
gidos de Jorge Kike Acuña, 
fueron de Castro, Rivero y 
Fredes.

Unión 
San Felipe 
vuelve al 
Triunfo 

ses más. Sin em-
bargo, la autoridad 
precisó que pró-
ximamente debe 
fijarse la reubica-
ción de los bom-
beros para que 
éstos puedan fun-
cionar mientras se 
realizan las obras.

fluenza en la feria libre que está en el 
estadio Regional.

colectivos, gremios 
fuertemente golpea-
dos por la pande-
mia.
La actividad es li-
derada por la Coor-
poración ProAcon-
cagua y su gerenta 
Claudia Gajardo co-
mentó que además 

ellos salieron a entregar perso-
nalmente para conocer y tener 
un feedback de quienes reci-
ben la ayuda, ya que solamente 
veíamos números y al hacerlo 
“nos vamos con el corazón lle-
nito, ya que vemos que reciben 
estas colaciones con mucha 
alegría”.
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nuestro InstaGram http://www.
instagram.com/goabroadchile y 
participen de las reuniones que 
organizamos en conjunto con 
Mckaya Academy y BMTM Con-
sultores los días jueves a las 8 PM 
ingresando al siguiente grupo de 
whatsapp https://chat.whatsapp.
com/IwWAPxnXt3NDY50MYs-
CpLn en donde se incluye el en-
lace ZOOM. 

Acoso Callejero

Lamentablemente, cada vez es más co-
mún el denominado acoso callejero, que sig-
nifica el sobrepaso de limites tanto verbales 
como físicos hacia las mujeres en la calle. 
Cuentan qué, ante esto, el joven concejal de 
Los Andes, Mauro Mura, está trabajando en 
una ordenanza municipal que lo castigue.

GoAbroad-CHILE Ltda, 
nace el año 2015 como Agencia 
de Movilidad Académica Inter-
nacional promoviendo programas 
de estudios y pasantías en el ex-
tranjero y en Chile. Debido a la 
pandemia, nuestra agencia debió 
suspender la llegada y envío de 
estudiantes. Sin embargo, algu-
nos de nuestros partners inter-
nacionales empezaron a promo-
ver experiencias educativas bajo 
la modalidad telepresencial así 
como la migración vía estudios 
principalmente a Canadá, país 
considerado hoy como el New 
American Dream. 
En estos momentos contamos 
con decenas de alumnos registra-
dos en cursos de Inglés online en 
vivo quienes estudian en Toronto, 
Canada, desde Chile. La mayoría 
de ellos se prepara en el idioma 
Inglés con el objeto de postular a 
instituciones de educación supe-

rior en Canadá 
que les permita 
emigrar con sus 
respectivas fa-
milias. En esta 
nueva norma-
lidad educati-
va, trabajamos 
es t rechamen-
te con Mcka-
ya Academy y 
BMTM Con-
sultores quienes 
nos representan 
en la Provincia 
de Aconcagua promoviendo el 
aprendizaje del Inglés y la inter-
nacionalización del curriculum o 
malla curricular, entre otros pro-
gramas. Estudiantes de Mckaya 
Academy son alumnos nuestros 
registrados en los cursos de In-
glés en Canadá (Kids & Juniors) 

Si desean conocernos, visiten 

Aries: Hagas lo que hagas, 
hazlo con pasión. 

Salud: Dolor de espaldas. 
  
Tauro: Arriésgate, la vida es 
una aventura. 

Salud: Jaquecas. 
  
Geminis: Lo estás haciendo 
bien, tu esfuerzo será 
suficiente 

Salud: Ansiedad. 
 
Cancer: No es el final, es 
empezar de nuevo. 

Salud: Dolor de estómago.  

Leo: Quienes no se mueven, 
no notan sus cadenas. 

Salud: Cuida tus pies  
  
Virgo: Que lo que digan los 
demás no te defina. 

Salud: cuida tus ojos. 
  
Libra: Define el éxito en tus 
propios términos. 

Salud: cuida tus manos. 
  
Escorpión: No se trata de 
dónde vienes, se trata de 
dónde vas. 

Salud: molestias en la 
espalda.
 
Sagitario: La pasión es 
energía. 

Salud: Dolores de Cabeza. 
  
Capricornio: A veces, el 
cambio está en la actitud. 

Salud: problemas de visión. 
  
Acuario: Con un nuevo día 
vienen nuevas energías y 
nuevos pensamientos. 

Salud: Molestias renales. 
  
Piscis: Tienes que ser feliz tú, 
no hacer feliz a los demás 

Salud: Cuida tu alimentación.

Alcaldesas se cuadran 
con Paula Narváez

La candidata presidencial del bloque 
PS-PPD visitó el Valle de Aconcagua. Cuen-
tan qué, se reunió con diferentes vecinos. En-
tre ellos, destacaron las dos alcaldesas Del 
Valle de Aconcagua, Dina Gonzalez de Calle 
Larga y Carmen Castillo de San Felipe.

GoAbroad- CHILE y sus alianzas en 
la Provincia del ACONCAGUA

CUENTAN QUE... 

HORÓSCOPO

Delgados Provinciales nerviosos
Si bien ya era un secreto a voces que los 

primeros delegados provinciales serían el ex 
alcalde de Catemu, Boris Luksic y el ahora ex 
SEREMI de Desarrollo Social, Ricardo Figue-
roa, cuentan qué, recién pasadas las 22:00 horas 
recibieron el llamado oficial del Gobierno.

La manda de Sichel 
Tras recorrer distintos puntos de San Feli-

pe y Los Andes, el candidato independiente por 
Chile Vamos, Sebastián Sichel, se dirigió a la 
tradicional capilla de Santa Filomena. Cuentan 
qué, se habría encomendado a la santa.
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Tras la asunción del nuevo 
Gobernador Regional, que ex-
tingue además al Intendente y 
a los otrora Gobernadores Pro-
vinciales, entró en vigencia el 
nuevo cargo de Delegado Pro-
vincial. En Los Andes y San Fe-
lipe, los nuevo designados cor-
responden a Ricardo Figueroa y 
Boris Luksic.

Provincia de San Felipe

En un cambio de mando ad-
ministrativo y simbólico, el ex 
Gobernador Claudio Rodríguez, 
presentó, a quien hoy asume 
como Delegado Provincial, el 
ex alcalde de Catemu, Boris 
Luksic, indicando que era un 
gran acierto el nombramiento.

Boris Luksic, El primer Dele-
gado de la Provincia, agradeció 
la nominación e indicó que es-
tamos en un momento histórico 
de nuestro país

Provincia de Los Andes

Tras un punto de prensa, se dio 
a conocer que, el ex SEREMI 
de Desarrollo Social de la Quin-
ta Región, Ricardo Figueroa 
Ayala, asume como el Primer 
Delegado Provincial de Los An-
des, en reemplazo del antiguo 
Gobernador, Sergio Salazar, 
recordar que la figura de Gober-
nador Provincial dejó de existir 
con la creación del Gobernador 
Regional.

Ricardo Figueroa es Administ-
rador Público con mención en 
Administración Regional y local 
de la Universidad Tecnológica 
Metropolitana con estudios en 
la Universidad de Chile y Uni-
versidad Andrés Bello.
Destaca su paso por el Munici-
pio de Villa Alemana, donde 
pudo aportar en materias de 
Desarrollo Social y comunita-
rio, en Intermediación laboral,  
Seguridad ciudadana, Desar-
rollo Micro-empresarial, y Or-
ganizaciones Comunitarias en 

general.   También rea-
lizó importantes apor-
tes en el Municipio de 
Los Andes,  en diversas 
temáticas de mejorami-
ento de administración, 
gestión y fortalecimien-
to municipal.  Asimis-
mo, pudo colaborar  y 
asesorar externamente 
en el municipio de La 
Cruz, en diversas mate-
rias de gestión munici-
pal.

Hecho histórico

Cabe destacar que, con 
los cambios, los nuevos 
delegados pasaran a 
la historia al ser los 
primeros en ostentar 
el cargo y también lo 
harán quienes fueron 
los últimos Gobernado-
res Provinciales, Clau-
dio Rodríguez Cataldo, 
en San Felipe y Sergio 
Salazar Vargas ,en Los 
Andes.

Asumen nuevos Delegados Provinciales 
de Los Andes y San Felipe


